

Un alumno de Comunicación Audiovisual ha ganado el premio Sustatu

18/12/2006

A la tarde-noche de ayer se supo que el alumno **Mikel Alvarez** de Beasain ha sido el ganador del **premio Sustatu** al mejor artículo escrito en un blog con este artículo.

Mikel ganó un reproductor iPod de 80 GB. El jurado argumentó su decisión de este modo: "El blog se llama The Indezents, con la cara de Bruce Lee a un lado. Nos propuso más de un mensaje, pero el jurado ha elegido el referido a la pechuga de pollo, un mensaje travieso, incluso gamberro, pero lleno de frescura.

Cuando supimos de la situación en que se encuentra su frigorífico, deducimos que The Indezents tenía que ser una persona joven, tal y como ha resultado ser, ya que el ganador del concurso de mensajes de blog Sustatu ha resultado ser el beasaindarra Mikel Álvarez". Fotos del acto, aquí.

